
Pièces 2 Pièces

Superficie 46 m²

Référence 85714391

Prix 770 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Au  cœur  du  quartier  de  Saint-Germain-des-Prés,  à  deux  pas  de  l'église

Saint-Germain,  nous  vous  proposons  ce  bel  appartement  en  parfait  état  de

46,71m²  carrez,  au  2ème  étage  accessible  par  escalier  d'une  charmante

copropriété, bien entretenue et récemment ravalée. Il se compose comme suit, un

séjour  confortable  et  lumineux  avec  trois  fenêtres  donnant  sur  cour  ouvert  sur  la

cuisine,  une  grande chambre  avec  un  espace bureau,  une  salle  d'eau  et  des  wc

séparés.  L'exposition  plein  sud  de  l'appartement,  son  plan  sans  perte  d'espace,

l'excellent état de la copropriété et l'adresse prestigieuse en ...

At the heart of the Saint-Germain-des-Prés district, close to Saint-Germain church,

we  have  the  listing  of  this  superb  46.71m²  (502  sq  ft)  apartment  (Carrez  Law

surface) in immaculate condition on the 2nd floor of a charming shared ownership

building  with  stair  access.  The  building  is  well  maintained  and  was  recently

re-rendered.Floor  plan:  comfy  and  bright  living  room  with  three  windows

overlooking the courtyard and open on the kitchen, large bedroom with office area,

shower  room  and  separate  toilet.The  apartment's  southerly  orientation  and

optimised layout, along with the excellent ...

BARNES PIED-À-TERRE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS

13 rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence
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